Alejandro Armenta puntualizó que su elección fue transparente y democrática

ROBERTO MELENDEZ S.

naugurado el 21 de marzo del presente año, el Aeropuerto Internacional "Felipe Ángeles", ubicado en Santa Lucía, Estado de México, recibió la mañana de este jueves el primer vuelo de carga, el que se estima es la "antesala" de decenas de entregas más que se realizarán en los próximos meses, en los que también se incrementarán los vuelos nacionales.

Hasta el momento no hay indicios de cuándo las autoridades competentes regresen al país la categoría uno respecto de seguridad, con lo cual se podrían realizar vuelos a Estados Unidos, los que están frenados desde hace tiempo y con ello se frena, en parte la economía nacional, la que se encuentra ya en franca recuperación, como lo avalan las inversiones extranjeras, las que han superado ya los 20 mil millones de dólares, comentó en el noticiario estelar de unomásuno. Cambiando de Tema Noticias, la conductora Verenice Téllez Hernández, quien bajo la dirección de nuestro pre3sidente editor, Naim Libien Kaui, destacó que los reclamos del sindicato de trabajadores del Poder Judicial de la Federación se unió la Asociación Nacional de Magistrados y Jueces de Circuito, quienes califican como injusto el hecho de que se "satanice" a estos servidores públicos por parte del Poder Ejecutivo Federal.

Se destacó que todos los juzgadores, incluidos los Ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, día a día se superan académicamente y actualizan sus conocimientos, por lo que no son servidores públicos improvisados o seleccionados mediante recomendaciones, premios de consolación, "dedazo" o bien otros métodos que no son nada transparentes.

No se descarta la posibilidad de que entre los administradores de justicia pudieran existen algunos casos de corrupción o ineficien-



cia, pero que los mismos serían contados, por lo que no se puede generalizar y mucho menos exponer a los juzgadores al desprecio y desprestigio público.

Si alguna persona, incluidos

funcionarios, tiene elementos de prueba de conductas presuntamente constitutivas de delito por parte de jueces o magistrados, que las presente ante las autoridades competentes para que se proceda conforme a la ley, pero no se pueden hacer imputaciones sin base contra quienes se ha acreditado se superan cotidianamente en beneficio de quienes requieren de la impartición y administración de justicia.

Se destacó que son más de 700 los órganos jurisdiccionales que funcionan en el país, distribuidos en juzgados de distrito, tribunales unitarios y tribunales colegiados, cuyos trabajadores son gente honesta, no corrupta o aliada con intereses ajenos a su misión.

Cambiando de Tema, la conductora y periodista destacó lo expuesto por el nuevo presidente del Senado de la República, Alejandro Armenta Mier, quien puntualizó que su elección fue transparente y democrática, que imperó la unidad, el buen juicio y que las coincidencias fueron mucho más que la divergencias, en tanto que su homólogo en la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, puntualizó que de inmediato se pusieron a trabajar y que será analizada, pero ya, la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador en la que propone que la Guardia Nacional pase a la administración de la Secretaria de la Defensa Nacional, lo que a decir de observadores es contrario a la Constitución, en la que se precisa que este cuerpo de seguridad debe ser encabezado por un civil, por lo que se estima será rechaza-

Téllez Hernández destacó que la mayoría de quienes conforman la Guardia Nacional son miembros de las Secretaría de la

Defensa Nacional y Marina Armada de México, por lo que los ahora exagentes judiciales federales que están en la misma son



mínimos y todo apunta a que saldrán del organismo para que sus integrantes sean solo militares.

Cambiando de Tema, pero este relacionado con la justicia que le fue denegada a la
denegada a Rosario Lilian Rodríguez
Barraza, "buscadora" y "rastreadora" de
desaparecidos del estado de Sinaloa, ejecutada hace unos dias en el municipio de
Cruz Elota, el Alto Comisionado de la
Organización Naciones Unidas en México,
condenó las letales e inhumanas acciones, las
que dijo acreditan el estado de indefensión
quienes buscan a sus familiares desaparecidos. Lo expuesto es la triste realidad de los
colectivos conformados por madres de desaparecidos, entre otros organismos, que buscan a sus seres queridos.

Sobre el caso, las autoridades sinaloenses se concretaron a lamentar la muerte de la fundadora de "Corazones sin Justicia" y, como siempre ocurre en este tipo de injusticia, se comprometieron a investigar los hechos, localizar, detener y poner a disposición de las autoridades competentes a los autores de los mismos.

No hay que olvidar que con más de 100 mil las llamadas desapariciones forzadas y que desde hace décadas la mayoría de las mismas "duermen en sueño de los justos".

En la oportunidad, la conductora ratificó la confianza de los secretarios de Relaciones Exteriores y Economía, Marcelo Ebrard Casaubón y Tatiana Clouthier, en el sentido de que pese a las diferencias con Estados Unidos respecto de nuestra política energética, la que afirman viola el famoso T-MEC, el país no saldrá del mecanismo, ya que esperan se llegue a un buen acuerdo sobre el particular, no obstante que todo indica que el caso llegará a un panel de controversias, en el que de acuerdo a los analistas "no saldríamos muy bien librados".

Uno de los temas de mayor importancia a tratar por las nuevas mesas directivas de las Cámaras de Diputados y Senadores es la relacionada con la Reforma Electoral del presidente López Obrador, quien un día si, y otro también, arremete contra el Instituto Nacional Electoral, sus integrantes y su presidente, Lorenzo Córdoba Vianello, quien se muestra seguro y confiado en el cargo, el que se afirma ha desarrollado con acierto y obtenido buenos resultados, no como sucedió en las pasadas elecciones de consejeros

del Movimiento de Regeneración Nacional, en la que hubo de todo, menos transparencia y democracia, pero que de acuerdo a su dirigente, Mario Delgado Carrillo, fueron todo un éxito, superando incluso a las realizadas por el propio INE.

La conductora, al igual que nuestros directivos, desearon suerte a López Obrador en su cuarto informe de gobierno. De ser posible, por favor, quédese en casa, use cubrebocas, guarde la sana distancia, use gel antibacterial y no asista a lugares concurridos, ya que la amenaza de Covid 19 sigue presente en nuestras vidas.

Gracias, y le esperamos hoy a las 14:30 horas en otro Cambiando de Tema.